



Clara Scherer

Licenciada en pedagogía y especialista en estudios de género

clarasch18@hotmail.com

Por el país de los sueños rotos

Tras cinco años de lucha, dijo: “El día de hoy, Presidenta, quiero decirle que me rindo”. Sheinbaum, sonriendo, se acercó a ella. Inútil gesto que sólo la descubrió a Sheinbaum impotente ante gobernadores amigos.

En México, esa canción de Sabina *Por el bulevar de los sueños rotos* se quedó corta, muy corta. Igual que *Emilia Pérez*, al denunciar la violencia de género. Los casos siguientes, apuntan al dinero de los implicados y a la incidencia de actores políticos en los tribunales, que permiten torcer la ley, ¡y de qué manera!

Estado de México. Edith N., golpeada brutalmente por un hombre porque, por accidente, rompió el vidrio de su automóvil. Al bajarse Edith para arreglar el asunto, él la insultó, la golpeó, la tiró y la pateó. Un video es la prueba contundente por la que él está acusado de intento de feminicidio. “La ENDIREH 2021 estima que, en el Estado de México, el ámbito comunitario es en el que las mujeres de 15 años y más experimentaron con mayor frecuencia algún tipo de violencia a lo largo de la vida (58.5%)”. Veremos si hay justicia.

(https://www.inegi.org.mx/contenidos/programas/endireh/2021/doc/15_estado_de_mexico.pdf).

Morelos. Nidia Fabiola Blanco demandó al exgobernador por intento de violación. Es su medio hermano y la denuncia encuentra obstáculos enormes, pues el señor pertenece a Morena y ahora es diputado federal. “Morelos ocupa el primer lugar en percepción de inseguridad a nivel nacional, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública 2024 (Envipe), coordinada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi)”. “Mexicanos Contra la Corrupción e Impunidad: 91% de los casos denunciados quedan en total impunidad. Los agresores sexuales nunca son detenidos o bien son liberados o absueltos”.

(<https://contralacorrupcion.mx/mexico-padece-epidemia-de-abuso-sexual-ocurren-4-agresiones-cada-hora/>).

Ciudad de México. María Fernanda Turrent se divorció. Sus hijos, de quienes tiene la patria potestad, fueron sustraídos por su exmarido. Ella interpuso demanda por violencia vicaria. Citada en la CDMX por la Fiscalía, fue arrestada y

está presa. “A partir de este viernes 28 de junio (2024), la violencia vicaria quedará tipificada como un delito en la Ciudad de México, la cual será sancionada con hasta seis años de cárcel, así como la pérdida de la patria potestad de los hijos e hijas”. Igual infierno viven Maha Schekaiban y Regina Seemann. Sólo destituyeron al fiscal.

(https://animalpolitico.com/estados/violencia-vicaria-delito-cdmx?fbclid=IwZXh0bgNhZWQCMTEAR-OsVsbHY-KtmsyXbBOAGVgkzsg6YU7W3RpitzM2Bydamr-FBqq5f5JEizPY_aem_3_2DoAUc1r46vf9IzSWekA).

Oaxaca. María Elena Ríos, víctima de violencia ácida, considerada como tentativa de feminicidio, insistió en que el principal responsable no está en un hospital de Oaxaca

y señala al gobernador de conocer esta treta para lograr la impunidad del responsable. Tras cinco años de lucha, dijo: “El día de hoy, Presidenta, quiero decirle que me rindo”. Sheinbaum, sonriendo, se acercó a ella. Inútil gesto que sólo descubrió a Sheinbaum impotente ante gobernadores amigos. “La diputada por Oaxaca, Martha Aracely Cruz Jiménez (PT) señaló presunta manipulación de cifras de feminicidios y mujeres desaparecidas por parte de diversas autoridades, así como la falta de acción efectiva, justicia y transparencia sobre la violencia de género”.

(<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/se-ala-martha-aracely-cruz-presunta-manipulacion-de-cifras-de-feminicidios-y-mujeres-desaparecidas-por-parte-de-autoridades-de-oaxaca>).

res-desaparecidas-por-parte-de-autoridades-de-oaxaca).



El riesgo para tod@s, comprobar que el poder presidencial se ha mudado y ahora, la alta tribuna presidencial sólo puede “echar porras”, no solucionar graves conflictos. María Elena, Nidia, María Fernanda, Maha, Regina, Edith, al igual que Sinaloa, topan con pared al buscar justicia, paz y protección. El discurso de Trump, con su aplastante presencia mundial, favorece la tolerancia social hacia la violencia machista y las agresiones.